

Felices quedaron las mamitas de la comuna de La Ligua con la celebración de su día este fin de semana en la plaza. El evento, que se desarrolló entre el viernes 10 y sábado 11 de mayo, contó con manicure, peluquería, masajes, quiropráctico, juegos, música y muchas sorpresas.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró feliz y satisfecho con la recepción de la gente. "Contento con el éxito de esta actividad. Ocupando los espacios públicos como es la Plaza de Armas y que mejor celebrando el día de las madres, donde les cortaron el pelo, manicure, quiropráctico. Estuvo muy entretenido, mucho regaloneao para todas las mamitas de la comuna. Y no sólo había mamitas de la comuna, sino que llegaron de toda la provincia. Así que muy contentos con el resultado, muy contentos con la convocatoria. Dos días totalmente llenos".

Anuncio Patrocinado

La primera autoridad comunal también destacó el espacio que se le entrega a los artistas locales en este tipo de instancias. "También le hemos dado la oportunidad a los artistas locales que han estado mostrando su talento acá en el escenario y gente de la comuna que ha pedido el micrófono también para subir. Estamos felices. Dar las gracias a toda la comisión organizadora, a todos los funcionarios que fueron parte de esto y a todas las personas externas que fueron partícipes de este lindo evento".

Para Andrea Romero, una de las asistentes al evento, este tipo de actividad le sirvió para relajarse. "Me parece súper porque uno se entretiene mucho, sale de la rutina, sale a despejarse de todo el estrés que uno tiene en casa y todo. Muy buena actividad para todas".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En tanto, Gloria Ortega, indicó que la celebración fue “muy linda, maravilloso. Hubo actividades antes, pero no como estas. Para mí y todas las mamás esto es espectacular. Los juegos. Es súper lindo y que siga así La Ligua creciendo, que es lo único que necesitamos. Que crezca y que se hagan más actividades, más cosas como lo que están haciendo”

Es importante mencionar que, el evento contó con la participación de el “Doble Oficial” de Camilo Sesto, Eduardo Pedreros y toda la fuerza de Marcelo Mena. También se presentaron los artistas del Estudio de Grabación Municipal, el Charro Benjamín y Eclipse Musical.

Éxito total la celebración del Día de la Madre en la comuna de La Ligua



y tú, ¿qué opinas?